
金魚産業について
 北尾百合子 議員

㉄歴史ある金魚養殖業を次世代に引き継いでもらい易
くする為の施策はどのように考えておられるか。又、

金魚マイスター養成塾修了者の方々の今後の活動について
お尋ねします。併せて、金魚の孵化時期がお城まつりの出
店と重なるので人員確保等の協力を要望します。

答使われていない養魚池を必要な人にマッチングする
仕組や新規就業者の確保について、農業制度のよう

な国からの財政支援は難しいが、今後検討していきたい。
金魚マイスターは、イオン大和郡山等での金魚イべントで
金魚講座や金魚すくいの開催、自らの飼育情報のネット発
信、市内金魚ツアーの企画運営等の活動をしています。お
城まつりでは、ブースで金魚の説明にも参加しています。

ＬＧＢＴへの理解と権利確保について�
介護施策について� 德 野　衆 議員

㉄①ＬＧＢＴへの偏見・差別をなくすため、市職員は
じめ各分野の事業者に啓発や研修を進め、当事者の 

相談窓口案内を市のホームページに追加を求めるがどうか？
小中学校教員の理解を深め、当該生徒へのトイレ等の配慮
は？②上がり続ける介護保険料を抑制するため、負担段階
を１２以上に増やして低所得層を軽減すべきだがどうか？

答①ＬＧＢＴについては、人権課題の一つと捉えてお
り、研修会の開催、相談体制の充実に努めます。ホー

ムページへも相談案内を掲載し市民へ周知して参ります。
学校における当該生徒への対応については、可能な範囲で
一定の配慮を行って参ります。②介護保険料段階は、１３ 
段階への細分化を検討しております。

全市避難訓練について
 堀 川　 力 議員

㉄１１月１２日に、震度７の地震が起きた想定で市を
あげての避難訓練が実施されました。地震や水害な

どの災害はいつ何時起こるかわかりません。我々はそれに
対し万全の備えと心構えをする必要があります。防災・減
災の推進について、施策の展開方針や日頃からの取り組み
を、避難訓練の機会にどのように検証されたのか伺います。

答今回の訓練は一斉にエリアメールを発信し市内４０
箇所の市指定避難所に避難するというシンプルなも

ので十分な対応もできなかったため、多くの苦情をいただ
いたが全体的に意識を防災に向けさせる効果は大きかった。
今後は自治会、自主防災組織、民生委員と共に地域住民と
声を掛け合って共に避難する共助を進めていきたい。

大和郡山市の魅力について～郡山城天守
台展望施設について～� 福田 浩実 議員

㉄大和郡山市の新たな観光名所としてスタートした郡
山城天守台展望施設のこれまでの成果と効果につい

てどのように考えておられますか？また、郡山高校城内学 
舎跡地利用や県との包括協定との整合性を含めて今後の計
画はどのようになっていますか？

答天守台展望施設を活用した様々な催しを通して歴史
的遺産として、市のシンボルとしてアピールをして

きましたが、結果、観光をはじめとするおもてなしの場と
しての第一歩を踏み出せたのではと考えています。また、 
今後については、多くの課題がありますが、柳沢文庫と奈 
良県と協議を重ね、慎重に検討をすすめてまいります。
·他の質問項目：地域農産物について

一般質問では、市の行政全般にわたって、施策の状況や将来の方針などについて質問をし、 
報告や説明を求めます。

一般質問
発言の要旨
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